



Raza Española



Beim Raza Española handelt es sich um eine kleine, glatt befiederte Positurkanarienne, die in Spanien erzüchtet wurde. Die Hauptmerkmale sind die geringe Größe und die schlanke Form. Diese Rasse ist in allen Kanarienfärbungen einschließlich der Schrecken, außer in Rot, zugelassen.

Bewertungsskala:	Größe	25 Punkte
	Form	25 Punkte
	Kopf und Hals	15 Punkte
	Beine und Füße	10 Punkte
	Flügel und Schwanz	10 Punkte
	Gefieder	5 Punkte
	Haltung und Bewegung	5 Punkte
	Kondition	5 Punkte
		100 Punkte

Größe

So klein wie möglich, maximal 11,0 cm groß.

Form

Kleiner, dünner Kanarie mit schmaler Brust und schmalen Rücken. Zylindrischer Körper mit leicht abgeflachten Rücken.

Kopf und Hals

Der Kopf ist klein, in der Draufsicht wie eine Haselnuss geformt, der Schnabel ist klein und kegelförmig. Der Hals ist kurz, schmal und gut vom Körper abgesetzt.

Beine und Füße

Die Unterschenkel sind kaum sichtbar. Die Ständer sind kurz, die Zehen sind klein.

Flügel und Schwanz

Flügel: zum Körper proportioniert, gut anliegend und nicht gekreuzt. Der Schwanz ist durchgehend schmal und geschlossen. Am Ende leicht gekerbt.

Gefieder

Das Gefieder liegt glatt am Körper an. Unbefiederte Zonen sind unerwünscht.

Haltung und Bewegung

Der Körper bildet eine gerade Linie vom Kopf bis zum Schwanzende. Die Haltung ist flach, weniger als 45 Grad zur Sitzstangenebene. Der Vogel ist lebhaft und agil.

Kondition

Der Vogel ist sauber und zeigt sich in guter Kondition und Käfiggewöhnung.